

Diario | Sueldos Públicos | El Viajero | Display | Tienda | Diseño | Grupo | Jueves, 09 de enero de 2014. Actualizado a las 10:06 h. | RSS | ★ | LinkedIn | Facebook | Twitter | Google+

# DIARIO SIGLO XXI

Periódico independiente, plural y abierto

 

Opinión | España | Mundo | Economía | Deportes | Cultura | Sociedad | CC/Tecno | Última Hora | Videos | Entrevistas | Tiempo | C. Valenciana

## La SEMI recomienda la liraglutida para pacientes con diabetes obesos y con alto riesgo cardiovascular o hipoglucemias

### Agencias

@DiarioSigloXXI  
Miércoles, 8 de enero de 2014, 14:12

| Comentar

MADRID, 8 (EUROPA PRESS)

La Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI) ha recomendado la liraglutida como un fármaco adecuado para pacientes con diabetes que presentan obesidad, alto riesgo cardiovascular o hipoglucemias.

Esta fármaco, que ha sido analizado por un panel de 40 expertos el 'Consenso sobre el Uso de Liraglutida en el Tratamiento de la Diabetes en Medicina Interna' de la SEMI, ha sido calificado como "una excelente opción terapéutica en el abordaje integral del riesgo cardiovascular del paciente con diabetes tipo 2 por su eficacia en el descenso del peso corporal y de la presión arterial, la reducción del contenido de grasa visceral y la modificación favorable del perfil lipídico".

Según ha explicado el coordinador del grupo de diabetes y obesidad de la SEMI, el doctor Ricardo Gómez Huelgas, la liraglutida "tiene la ventaja de permitir un buen control glucémico sin ganancia de peso y sin hipoglucemias, resultando eficaz también en el abordaje integral de los factores de riesgo cardiovascular de las personas con diabetes tipo 2". De este modo, ha asegurado que es una terapia de "gran utilidad para los pacientes con diabetes y obesidad, alto riesgo cardiovascular o con historial de hipoglucemias".

En cuanto a la tolerancia de este fármaco, los expertos de la SEMI tan sólo han detectado las náuseas como el principal factor al iniciar este tratamiento, aunque "remiten al poco tiempo". En este sentido, y según el doctor Gómez Huelgas, "se ha considerado que liraglutida es una alternativa eficaz y segura en la diabetes tipo 2 de inicio, puesto que su uso, asociado a metformina, no produce hipoglucemia, con lo que el ahorro en tiras reactivas sería considerable en comparación con la asociación metformina-insulina".

La reducción de peso, junto a la mejoría de otros factores de riesgo vascular en pacientes obesos como la hipertensión, justifican priorizar la liraglutida como segundo fármaco, en lo que el 'Consenso' de la SEMI destaca la importancia que se otorga a la obesidad como factor clave para elegir un tratamiento para la diabetes tipo 2.

El 'Consenso' también recopila otras situaciones especiales de pacientes con diabetes tipo 2 en las que "se ponen de manifiesto los beneficios potenciales y la seguridad de liraglutida", tales como el alta hospitalaria, las patologías asociadas a la obesidad o los pacientes con obesidad mórbida, hipertensión arterial e hiperlipemia, señala la SEMI.

Comentarios

Escriba su opinión

Nombre y apellidos\*

### Noticias relacionadas

**AstraZeneca asegura que la adquisición de la parte de diabetes de BMS "beneficiará" a ambas compañías**

**El Instituto Danone cumple 20 años recordando que los lácteos protegen contra la diabetes**

**FEDE recomienda comer productos navideños junto a los que se toman diariamente, sin modificar las dosis de insulina**

**Residentes de medicina familiar aprenden cómo abordar situaciones reales mediante talleres y conferencias**

**Cantabria pone en marcha una campaña para frenar el reutilización de agujas en diabéticos**

### Videos de actualidad



[VIDEO]

**RODMAN CANTA EL CUMPLEAÑOS FELIZ A KIM JONG-UN**

zoomin.tv